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Dopo soli ventiquattro giorni di lavoro e nel bel mezzo di interventi tempestivi volti a 
risolvere  problematiche  importanti  come  il  decoro  urbano,  arriva  anche  la  prima 
concreta  azione  del  sindaco Carmelo  Pace  che  interessa  il  settore  economico per 
eccellenza di  Ribera:  l'agricoltura.  Una problematica che il  primo cittadino aveva 
inserito tra le priorità da risolvere all'interno del suo programma elettorale. 
Nei giorni scorsi, il Sindaco riberese ha incontrato ad Agrigento il Direttore Generale 
del Consorzio di Bonifica 3, dott. Vincenzo Giambrone, il quale ha preso atto della 
richiesta  del  sindaco  Pace,  riguardo  alla  possibilità  di  utilizzare  l'acqua  per  uso 
irriguo,  nel  comprensorio  di  Ribera,  non  soltanto  a  tratti,  ma  tutto  l'anno.  Una 
richiesta  che  permetterebbe  inoltre,  agli  agricoltori,  di  poter  trattare  e  produrre 
diverse colture differenziando l'offerta.
“Iniziamo ad  affrontare  la  crisi  agricola –  ha  affermato  il  Sindaco  di  Ribera  al 
termine dell'incontro – cercando di potenziare una delle basi principali dalle quali la  
nostra agricoltura non può prescindere,  cioè l'acqua e  il  suo utilizzo.  Dobbiamo  
mettere i nostri agricoltori in condizione di lavorare senza nessun tipo di problema o  
freno a mano. Dare loro la possibilità di utilizzare l'acqua tutto l'anno, mi sembra  
un'idea di rilievo e un punto di partenza più che positivo”.
Naturalmente, questa richiesta e questa ipotesi – che rappresenterebbe un'importante 
novità  –  darebbe  la  possibilità,  come  detto,  alle  aziende  del  territorio  riberese  e 
all'intero comparto agricolo, di poter incrementare la produzione ed effettuare molti 
tipi  di  coltivazioni.  A margine  dell'incontro,  il  dott.  Giambrone,  ha  dichiarato  di 
essere disponibile a incontrare nuovamente il Sindaco nei prossimi giorni presso il 
Comune di Ribera, per mettere a punto la richiesta del primo cittadino crispino.
“Ci  rivedremo  presto –  conferma  il  sindaco  Pace  –  naturalmente  assieme  alle  



organizzazioni di categoria del comparto agricolo. Sarà il secondo di tanti incontri,  
di  tante  richieste  e  progetti.  Tutti  assieme  cercheremo  di  individuare  soluzioni  
tempestive e concrete, mirate a risollevare la nostra agricoltura.”.
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